

*Le journal de Cadaques
2003*



par Laurent Schmitt

ESPAGNE



statue de Dali sur la place de Cadaques

Cadaqués se trouve à environ 60 km de la frontière avec la France sur la Méditerranée.

Petit village dans un environnement très sauvage et très chaud pour juillet-août. C'est la ville de DALI il y a même sa statue sur la place du village .



Baucoup de touristes il y en a partout du coup ça forme des embouteillages pour arriver au village (avec cette chaleur c'est pas génial) .

Pas grand-chose à faire une fois que l'on a fait le tour du village qui n'est pas très grand mais, avec des petites rues piétonnes bien sympas avec quelques bars tranquilles avec très peu de touristes . Pour faire la fête mieux vaut rester sur la place du village, les bars sont remplis et font boîte de nuit. Nous ferons plusieurs fêtes ici et d'autres au club bien plus arrosées, normal, pas besoin de prendre la voiture pour revenir au village (certain ont essayé mais, ont raté un virage et fini sur le toit de la voiture coincée entre 2 rochers) mon temps libre je le passerai surtout à plonger, ça sera quasiment tous les jours avec Fred l'aide économiste nous ferons presque toutes nos plongées ensemble plus tard Eric le chef de cuisine nous accompagnera, nous ferons des plongées d'une heure chaque jour (temps maximum autorisé) nous y verront : des gorgones blanches, bleues, jaunes, rouges, girelles, sars, loups, castagnoles, saupes, soles, mostelles, chapons, rascasses, merous, doris dalmatiens, flabelines mauves, blanches, spirographes, murènes, poulpes, langoustes, homards et des coraux rouges cachés sous les rochers . Le seul problème pour moi c'est que l'eau est froide je dois mettre une combinaison de 7mm cagoule, gant, chaussons , ça me change de la shorty 3mm de bora.



coraux



poulpe



coraux



Toute l'équipe de l'économat s'est faite un saut en parachute d'une altitude de 4000m .En un mot c'est **Génial**....

On est arrivé à Ampuriabrava pour le saut, on a du attendre près d'une heure après l'inscription. dans le ciel ça n'arrête pas de sauter nous avons fait 3 groupes 3-3-2 on nous installé le harnais qui va nous permettre de nous accrocher à notre tandem, puis vient les explications, les positions, etc. puis vient le moment d'y aller je sens que ça monte (l'adrénaline c'est bon) on s'installe dans l'avion on s'attache au siège et c'est parti, celui qui est près de la porte l'ouvre déjà car il fait chaud, on attend quelques minutes histoire d'être A la bonne altitude, on attend que l'aiguille arrive sur 12 000pieds à l' altimètre qu'il a au poignet, il se décroche et me demande de me mettre en place, on est 3 de l'économat, le 1er saute le 2eme saute, oh oh je crois que c'est moi le prochain ouaaa.. c'est parti, on est déjà en position "comme à la télé c'est génial on a une vue superbe "les champs, la ville, la montagne et la mer", on n'a pas l'impression de descendre après environs 1mn il me tape sur l'épaule ça veut dire" laurent range tes bras on ouvre le parachute", l'ouverture ça change de celui que j'avais à l'armée (devinez laquelle je préfère) maintenant je suis assis et on descend lentement avec des virages à 360 pour admirer le panorama et aller rendre une visite à ceux qui ont sauté avec moi, on approche pour l'atterrissage je dois relever les jambes devant moi et là, le choc terrible, non c'est pas vrai je n'ai même pas senti l'atterrissage on était assis sur l'herbe et c'était déjà fini ce fut 5mn de pur bonheur et pour tous c'est la même sensation de plaisir .Dommage que le prix (140 euros) soit si cher sinon on en ferait un autre , mais plus tard dans un autre endroit je ressauterai ça c'est sur ... On fini bien la saison.

